

Nächste Kreißsaalführung in Präsenz

05.11.2021 09:53 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Nächste Kreißsaalführung in Präsenz



St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein am 9. November

Um werdenden Eltern die Möglichkeit zu bieten, die familiäre Geburtshilfe im Dorstener Krankenhaus kennenzulernen, findet die nächste Informationsveranstaltung am Dienstag, den 9. November um 18 Uhr im St. Elisabeth-Krankenhaus in Präsenz statt.

Aufgrund der Hygienevorschriften kann nur eine begrenzte Anzahl an werdenden Eltern an diesem Tag vor Ort Chefärztin Dr. Simone Sowa und das Geburtshilfe-Team sowie die Räumlichkeiten persönlich kennenlernen. Die Anmeldung erfolgt telefonisch im Sekretariat unter 02362 29-54200 oder per E-Mail unter gynaekologie@kkrn.de. Wer sich für die Veranstaltung angemeldet hat, wird gebeten, sich eine Viertelstunde vor Beginn am Dorstener Krankenhaus einzufinden, um einen 3-G-Nachweis vorzulegen. Am Krankenhaus besteht die Möglichkeit, sich im krankenhauseigenen Corona-Testzentrum testen zu lassen. Weiterhin gilt uneingeschränkte Masken-Pflicht.

Mehr Infos rund um Schwangerschaft und Geburt finden Interessierte unter www.geburt-kkrn.de. Zusätzlich gibt es auf den krankenhauseigenen Social-Media-Kanälen eine virtuelle Kreißsaalführung und spannende Kurzvideos der Geburtshilfe.

Text: KKRn